



# la Gazette

club vélocio gaillard

JUIN  
2023

la passion  
partagée  
du VÉLO  
O depuis  
1966

## André Besombe mini séjour Cheylade 10 & 12 mai 2023

Le groupe Rando, bien que restreint, était malgré tout déterminé pour profiter au mieux de ce magnifique terrain de jeu que sont les routes du haut Cantal. Laurent étant empêché mercredi et Jean-François jeudi, avec Christian, on a donc roulé à trois. La météo très défavorable vendredi a incité tout le monde à rentrer sur Brive plus tôt que prévu.

Après de fortes craintes par rapport aux prévisions météo, la sortie de mercredi après-midi s'est finalement déroulée dans de très bonnes conditions. Le parcours proposé par Pierre faisait 48 Kms, nous en avons finalement fait 70 et 1500m de dénivelé avec en point d'orgue la montée au puy Mary par le côté Murat non programmée au départ. La température très supportable qu'il y faisait nous permis d'admirer les belles décapotables d'un club rétro-mobilité qui y faisait une halte également.

Arrivés à Cheylade, il n'est que 16H30 Christian me propose de faire une rallonge histoire de profiter entre autre de cette météo inespérée. On rajoute une boucle d'une quinzaine de Kms par Apchon mais avec un profil fortement pentu jusqu'à ce village. Nous prenons ensuite la route Riom - Murat avant de rentrer sur Cheylade en sens inverse de l'itinéraire de départ et donc en descente cette fois avec une vue splendide sur Apchon et son château d'où nous venions de passer. Elle est à l'image de cette sortie dans des paysages de grands espaces que nous apprécions toujours autant.

En soirée, une fois Laurent arrivé le programme du lendemain est évoqué. Le choix est à faire entre un circuit très copieux qu'il a concocté et un vers le Cézallier qu'allaient faire les autres groupes. Compte tenu des prévisions météo, nous décidons de ne pas partir trop tôt et reportons notre choix au lendemain. Après une nuit de récup et un copieux petit déjeuner, la sagesse nous abandonne puisque après quelques hésitations quand même nous nous élançons sur le parcours proposé par Laurent. Il ne m'était pas totalement inconnu puisque il reprenait dans les grandes lignes des parcours que j'ai eu fait à travers les cyclos qu'étaient la lyli Bergaud à Mauriac et l'Antonin Magne à Aurillac.

Donc, nous voilà partis direction Riom par Apchon et ses pourcentages que nous avons découvert hier avec Christian. Autant dire qu'une allure raisonnable était de mise conscients du programme qui nous attendait.

Riom passé, cap sur Trizac avec comme hors d'œuvre le col de Besseyre sur une route large et bien asphaltée. Trizac passé, on vire à gauche vers le Falgoux et le puy Mary par une petite route peu fréquentée très humide mais roulante jusqu'à 3 Kms du sommet du col d'Aulac où les % augmentent quelque peu mais sans comparaison avec ceux côté du Falgoux que nous allons descendre une fois le col franchi. Son passage se fait dans le brouillard que nous allons avoir dans la descente ce qui nous incite à la prudence et à activer nos éclairages.



# mini séjour à CHEYLADE (suite)

Au Falgoux, pour la 1ère fois depuis le départ, la sortie des KWay s'impose. La pluie fait son apparition et nous accompagnera jusqu'à l'intersection de l'axe Salers -puy Mary. Le col de Néronne se fait sur un bon rythme. Il est bien plus facile finalement que la portion du Falgoux jusqu'à son pied.

La descente sur Salers par la route principale qui est dominante offre un vaste panorama. La pluie a cessé et un timide soleil nous accompagne désormais. Arrivés à Salers, il est 12H20, on décide de se restaurer car le prochain village Mandailles est encore loin. Après avoir testé avec prudence les pavés des ruelles en quête d'une boulangerie nous nous rabattons sur une épicerie dépôt de pain où les produits locaux sont mis à l'honneur. La pause casse-croute se fait sur place, la ruelle est baignée désormais par un réconfortant soleil.

La remise en jambe n'est pas évidente. La petite route sinueuse descendant vers Fontanges n'est pas propice à se réchauffer. Le col St George s'offre désormais à nous et bien que présentant des % raisonnables il nous incite à nous mettre en mode gestion. Idem pour le col de Legal qui se présentera assez vite également. Le col de Bruel lui ne se fait remarquer que par le panneau qui le signale. Depuis Houade, la descente sur Mandailles n'est pas régulière et quelques relances sont nécessaires pour passer les talus.

Arrivés au carrefour de l'église, conciliabule pour décider de la suite du programme. Tout droit, le Pas de Payrol et 1h30 de route environ ou à droite, le col du Pertus le double de temps et de multiples difficultés.

La météo qui semblait vouloir se maintenir relativement clémente nous incita à être téméraire encore une fois. Les forts % du pertus s'offraient de suite à nous histoire de nous faire regretter notre choix. Le replat à mi-col fut le bienvenu mais sans pour autant que la suite ne fut qu'une formalité jusqu'à son sommet.

Arrivés à St Jacques des Blats, la vallée du Lioran aura été la plus inhospitalière en terme météorologique et nous incita à garder le KWay en permanence, ce qui rendit la montée du col de Fond de Cère encore plus exigeante sur cette route large et relativement rectiligne. La descente vers Lavigerie se fit avec prudence au vu de la circulation et des conditions météo (nous y croiseront le club rétro-mobile et leurs magnifiques voitures vues hier au puy Mary capote ouverte pour la plupart tout de même).

Le col de la Chavade franchi, avec ses % très respectables, permit de nous mettre rapidement sur l'axe Murat-Riom. Le col d'Entremont bien que pas très pentu à partir de la Chavade est usant et pas des plus pittoresque. Après avoir basculé sur Dienne, une fois le village traversé, la dernière difficulté se présenta à nous dès Lavigerie. La montée vers le pas de Payrol commence par les pourcentages les plus marqués avant de s'adoucir quelque peu jusqu'au col de Serre où nous bifurquerons à droite.

Après avoir remis les KWay (merci Laurent) la descente vers Cheylade ne sera plus qu'une formalité même si pour ne pas déroger au rituel de cette journée la pluie nous accompagnera pour les cinq derniers Kms.

Malgré l'exigence du parcours (152 Km - D+:3400m - 7H40 de vélo) et l'incertitude météorologique, le plaisir et la bonne entente ne nous ont pas quitté, appréciant de pouvoir évoluer pratiquement en permanence dans un cadre magnifique. Nous y avons été accompagnés par les cloches des superbes vaches de la race Salers loin des klaxons parfois rageurs des automobilistes corréziens.

## compte rendu de la réunion bureau du 1er juin 2023 - 20h00

Marie ASTRUC, **présidente** : présente  
Patrice BOUILLAGUET, trésorier : excusé  
Pierre BOURJADE, VTT-BRIVE-ROCA : présent  
Guy BURGUET, brevets : présent  
Jean-François CHAUDIÈRES : présent  
Alain COURNEIL, secrétaire, gazette, internet : présent  
Magne ENGBLAD : excusé

Chantal LEGOUFFE, secrétaire adjointe : excusée  
Laurent MONS, vice-président : présent  
Francis MONTEIL, vie du club : présent  
Joël MOULIN, rando des coteaux : excusé  
Martine MOULIN, projets féminines : présente  
Marinette RASTOIX, trésorière adjointe, salle : excusée

**1 - Approbation du compte rendu de la réunion du 4 mai 2023 : adopté.**

**2 - Effectifs au 31 mai 2023 :**

76 licenciés, 8 double affiliés et 7 sympathisants (le 7e étant Serge LARIVÉE).

**3 - Planning des prochaines réunions de bureau :**

- Lundi 03 juillet,
- Mercredi 30 août,
- Jeudi 05 octobre,
- Jeudi 09 novembre,
- Jeudi 07 décembre,
- Jeudi 11 janvier 2024
- 

**4- Brive-Rocamadour 2024 :**

Pierre fait le compte rendu de la réunion du lundi 22 mai en présence des responsables de différents postes. En raison du vieillissement du club et du manque de bénévoles, il est décidé de réfléchir à une nouvelle formule de Brive-Rocamadour pour l'édition 2024. Une 1re réunion de la commission est fixée au lundi 12 juin à 18 heures.

**5-Séjour à Cheylade, du mercredi 10 au vendredi 12 mai :**

les 20 participants ont apprécié l'accueil des hôteliers et restaurateurs ainsi que les magnifiques paysages. En raison d'une météo pluvieuse, aucun cycliste n'a effectué la sortie du vendredi matin.

## **6-Sorties excentrées :**

- Le vendredi 02 juin : « Les barrages », 3e sortie excentrée organisée par Jean-François ; 21 inscrits ; Marie a transmis la liste aux participants pour le covoiturage ; Alain a communiqué les informations sur le site : horaire de départ d'Argentat à 8h 15 et parcours ; déjeuner au restaurant de la Poste à Saint-Privat : coût du repas 19 € dont 6 € pris en charge par le club.
- Le mercredi 12 juillet, « Les myrtilles » : sortie proposée par Laurent, au départ de Brive ou de Seilhac.
- Le mercredi 27 septembre : 5e et dernière sortie excentrée pour 2023.

## **7-Participation aux organisations des autres clubs :**

- Flèche malemortoise le jeudi 18 mai : 16 participants.
- Sur les traces du Tour de France féminin le dimanche 28 mai : 10 participants.

## **8-Séjour d'été à Nasbinals, du dimanche 18 au dimanche 25 juin :**

2e versement de 250 € qui était à effectuer par les participants pour le 31 mai ; répartition des chambrées communiquée à l'hôtelier par Francis ; circuits réalisés sur Openrunner par Philippe Michaud, Michel Chateau et Joël Moulin.

## **9-Assemblée générale 2023 :**

les membres du bureau propose la date du samedi 18 novembre, à la Grange de la Croix du Roc à Saint-Pantaléon-de-Larche. Les candidats à l'entrée au bureau doivent se faire connaître. Alain quittera son poste de secrétaire. Il devra impérativement être remplacé.

## **10-Informations et questions diverses :**

- Le sport dans ma ville : samedi 02 septembre.
- Le forum des associations, 24e édition : dimanche 10 septembre.

Daniel DURAND

Départ de la sortie d'après-midi ce mercredi 31 mai, la dernière de l'été puisque on passe à l'heure du matin (petit rappel).

Par hasard tous les groupes sont partis ensemble dans la même direction et fait rare aussi, j'ai remarqué une belle discipline, tout le monde roulait sur la voie cyclable, à noter... c'est Jean Louis qui sera content.



Barrage d'ENCHANET

Le deux Juin la caravane CVGISTE s'oriente sur un parcours revisité par Jean-François Chaudière en direction des barrages au départ d'Argentat.

Les dénivelés échevelés sapent les musculatures, mais sont un avant goût du séjour d'été. Les tours de Merle se dressent sur notre passage au milieu d'un écrin de nature sauvage indemne du temps qui passe. Le barrage d'Enchanet autre haut lieu de la virée retient les eaux de la Maronne, de l'Etze et de la Bertrande. Saint Privat et sa gastronomie nous ravissent, avant de filer droit sur Argentat pour les uns tandis que d'autres tenaient à boucler le grand parcours sous un ciel gris.

LE Club termina la journée par un arrosage salvateur après la douche de certains

Guy BURGUET

# Escapade à Cheylade

Par Catherine HERY

Une vingtaine de cyclos a répondu présent à ce petit séjour de printemps, organisé par Francis dans le beau pays cantalien. Le temps n'est pas au beau fixe.

J'ai fait le petit parcours cyclo le vendredi après-midi, après avoir mangé un sandwich et déposé nos bagages à l'hôtel de la Vallée. Mes compagnons de route, certains en VAE vont être sympas et m'attendre souvent et même me pousser -merci Jean-Claude- à des moments critiques.

Au retour, nous faisons une petite variante pour voir deux belles cascades qui coulent à plein.

Après 48 km, arrivée au grand Hôtel de la Vallée qui annonce fièrement sur sa façade : Eau courante et chauffage central. Francis a retenu cet hôtel qui est le seul à cet endroit. Il n'est pas inconnu pour moi. En effet, avec l'Audax Club Parisien, nous avons fait une étape dans cet établissement lors de la Flèche Paris-Perpignan en 2014. Tant l'hébergement que la table ne nous avaient pas donné satisfaction, c'est le moins que l'on puisse dire. Joël avait fait les mêmes constatations à une autre occasion.

Les propriétaires actuels ont repris l'établissement il y a 4 ans et ont à cœur de relever le niveau. Puntis, truffade, joues de Salers en daube, fromages, desserts, petits-déjeuners, tout était copieux et bien cuisiné (La chef en cuisine a même reçu une médaille d'or pour son puntis revisité, sur la base d'une spécialité auvergnate).

Jeudi, devant le temps encore incertain, je préfère faire de la marche avec Arlette et Annette.

Après quelques emplettes à Riom-Es-Montagne, nous demandons à l'office de Tourisme s'il existe un parcours fléché autour de cette ville. Pour la première fois de la journée -il y en aura une autre !- nous sommes reçues par une personne pour qui la notion d'accueil n'est pas au centre des préoccupations... Nous récupérons tant bien que mal un circuit qui va nous emmener vers le lac du Roussillou (bien connu de Michel Péjoine qui y a fait de belles prises en compagnie d'un bon copain pêcheur il y a xxx années) et l'étang des Bondes.

7km, bien balisés. Le temps est propice à la randonnée, le paysage alterne entre la forêt des pins et les vastes prairies dont l'herbe déjà haute fait le bonheur des vaches Salers, les brunettes aux belles cornes effilées. Toute la contrée résonne de leurs cloches.

Nous redescendons sur Riom pour acheter un sandwich et, avec la voiture, nous retournons pique-niquer à un endroit aménagé de l'étang.

A la recherche de ferme où nous pourrions trouver du Cantal et du St-Nectaire fermiers, nous prenons la route du Claux. Nous ne trouvons pas de suite la ferme conseillée par la marchande de fromages de brebis qui fournit l'hôtel de si bons yaourts pour le petit-déjeuner. Un panneau, la-haut sur la montagne, indique vente à la ferme. Las, deuxième déconvenue quant à l'accueil : la dame est particulièrement « mal aimable » dirons-nous. Du genre, c'est pourquoi ? A notre timide réponse, « on vient pour du fromage » (Ça me rappelle un sketch de Bigard. Mais on a été plus polies que lui). Réponse de la dame : « Quel fromage, c'est écrit sur la porte ». Bref, le dialogue n'est pas fluide. Annette et moi prenons du Cantal et du St-Nectaire ; Arlette jette l'éponge, elle a raison. Nous quittons cet endroit sans regret. On ne sait même pas son nom, on ne peut donc lui faire une mauvaise publicité. Elle a la chance que nous ne soyons pas des branchées des réseaux sociaux.

Heureusement, nous retrouvons l'adresse préconisée et là, accueil charmant et souriant d'une jeune fermière chez qui nous complétons nos achats.

Le soir, autour d'un kir châtaigne, myrtille ou cassis que j'ai souhaité offrir pour fêter mes 35 ans (X 2) aux participants présents, j'ai la surprise de recevoir de leur part une magnifique corbeille de produits locaux qu'Arlette a trouvés le matin même à Riom, sans que mon attention n'en soit éveillée. Merci à tous de cette attention, je n'oublierai pas le séjour de Cheylade. Nasbinals à suivre...

# SÉJOUR CHEYLADE DU 10 AU 12 MAI 2023

## 2<sup>E</sup> JOUR : VERS LE MASSIF DU CÉZALLIER

Pour ce séjour de printemps 2023, nous n'irons pas très loin de Brive puisque c'est le Cantal, département cher à mon cœur, qui a été choisi et plus précisément le village de Cheylade, proche du Puy Mary.

Les dates choisies correspondent aux Saints de glace, que tout le monde redoute et cette année, ils portent bien leur nom. Pendant les 3 jours les températures maximales n'ont guère excédé les 10 degrés et les minimales 3 ou 4 degrés.

Pour l'organisation, c'est Francis qui s'y est collé et de ce côté-là rien à redire, l'hôtel qui nous héberge est parfait : bon accueil, chambres impeccables et bonne intendance. Merci Francis.

L'après-midi du 10 mai, malgré une météo incertaine, nous avons tout de même pu faire une cinquantaine de kilomètres avec un passage au col du Pas de Peyrols.

Pour le 2<sup>e</sup> jour, Pierre nous a concocté un parcours vers le massif du Cézallier, cet itinéraire est donné pour 117 km et 2 200 m de dénivelé positif. C'est un coin du Cantal que je connais moins et ce parcours me va très bien.

Au petit déjeuner les consignes sont données, rendez-vous à 9 h 15 au garage à vélos pour un départ à 9 h 30.



Ce n'est pas dans mes habitudes d'être le premier, mais pour une fois, à 9 h 15, je suis prêt pour le départ, en tenue d'hiver car il ne fait pas chaud. En attendant le reste de la troupe, je maintiens mes petites jambes au chaud sous une couverture.

9 h 30, c'est le départ, nous ne sommes que 4 dans mon groupe, Marie A., Pierre B., Alain D. et moi-même. C'est le même départ que la veille et pour l'échauffement, on ne peut guère faire mieux car nous passons de 960 m d'altitude à 1 160 m en 6 km. Là, le brouillard et le crachin se sont invités et c'est une descente périlleuse qui nous amène au km 15 à Saint-Bonnet-de-Condac, point bas du parcours à 900 m d'altitude. Descente dangereuse car la chaussée est rendue très glissante par la pluie souvent mélangée à de la boue. N'oublions pas que nous sommes dans une région où les agriculteurs et autres éleveurs de bovins dominant, nous n'allons pas les blâmer car ce sont eux qui nous nourrissent.

Puis c'est une succession de montées et de descentes plus ou moins pentues qui nous attendent, suivies d'une belle grimpe de 7 km après Marcenat, pour atteindre le col de Chamaroux (1 291 m) au km 34.

Là, nous sommes sur l'un des plateaux composant le massif du Cézallier, entre 1 100 et 1 300 m d'altitude et nous allons y rester un bon moment avant de redescendre vers Allanche au km 70.

Situé entre les monts Dore et les monts du Cantal, les plateaux du Cézallier sont composés essentiellement de pâturages et de tourbières. Ces paysages sont le résultat de vastes coulées de lave (basalte) et du travail de l'érosion glaciaire.

Le point culminant est le signal du Luguet (1 551 m), nous allons passer à proximité.

De mai à octobre, les estives du Cézallier accueillent des troupeaux de vaches salers, aubrac, montbéliarde, ... destinées à la production de lait et de viande. Sur ce plateau, très peu boisé, quelques-unes broutent au milieu de champs couverts de jonquilles en pleine floraison, nous ne croiserons que très peu de voitures, c'est le calme absolu.

Nous passons une série de cols dont je n'avais jamais entendu parler : les cols de Vestizoux (1 317 m), de Chanusclade (1 279 m) puis de la Croix de Baptiste (1 229 m) avant d'entamer la descente sur Allanche. Dans cette commune du Cantal, aura lieu le 27 mai prochain la traditionnelle fête qui marque le début de l'estive. C'est une fête incontournable qui met en valeur des traditions locales dont la transhumance des troupeaux de vaches salers vers les estives.



# SÉJOUR CHEYLADE DU 10 AU 12 MAI 2023

## 2E JOUR : VERS LE MASSIF DU CEZALLIER (suite)



Michel CHATEAU



Dans notre programme, le repas de midi est prévu à Allanche, donc, il va falloir trouver du ravitaillement si l'on veut manger, car nos poches sont vides. Malheureusement le temps passe vite, il est déjà 13 h 45 et à cette heure-là, le village fait la sieste et tous les commerces sont fermés. Par chance, nous rencontrons le groupe de Martine et Joël, avec Philippe L., Michel B., Jean-Claude L., Edouard M., Jean M. ... qui eux sortent d'un restaurant où ils ont dégusté une délicieuse tête de veau sauce gribiche. C'est là que l'on voit la différence entre des bleus (débutants) que nous sommes et des gens prévoyants et expérimentés. Ils vont avoir la gentillesse de nous céder les restes de ravitaillement sortis de leur sac, un grand merci à eux.

Une petite photo de groupe devant la statue en pierre de la vache salers avec son veau qui trône sur la place du village, nous partageons les bananes et autres barres et fruits secs que nous ont généreusement donnés les copains, faisons le plein d'eau et continuons notre périple.

Le temps est toujours frisquet mais mise à part le petit crachin que nous avons eu au départ, il n'y a plus de pluie et les routes sont sèches. Il reste 50 km, mais ils ne sont pas faciles, du moins jusqu'au col de Serre.

Nous passons au village de Chalinargue, puis à proximité de Murat avant d'escalader le col d'Entremont (1 207 m). Dans la descente jusqu'à Dienne, il fait très froid et nous avons même droit à quelques gouttes de pluie en fin de descente. A partir de là, le retour est le même que celui de la veille mais nous sommes tous beaucoup moins fringants. Nous parvenons tout de même à gravir ce col de Serre qui est le point culminant du parcours. Une dernière photo sous le panneau indiquant le col (1 364 m) et la descente vers Le Claux et Cheylade sera une formalité, même s'il faut rester prudent jusqu'au bout.

Superbe journée de vélo, je me suis régalé et j'ai découvert un coin du Cantal que je connaissais peu. Merci aux organisateurs.

Nous terminons la journée avec un apéritif gentiment offert par Catherine qui fête son anniversaire, puis un repas saucisse truffade et le délicieux gâteau confectionné pour l'occasion par les restaurateurs, merci à eux.

PS : la journée n'est pas encore terminée, il reste un dernier défi à relever, remporter la finale de belote. Ayant gagné une partie chacun la veille, c'est l'heure de la belle. Hélas, malgré une partie indécise jusqu'au bout, nous allons devoir nous incliner Francis et moi contre Marie et Christian P. Bravo à eux.



CULTURE  
**vélo**<sup>®</sup>  
BRIVE-LA-GAILLARDE



CADEX  
*liv*

GIANT STORE BRIVE  
VOTRE SPÉCIALISTE VÉLOS  
ROUTE / VTT PERFORMANCE /  
VÉLOS À ASSISTANCE ÉLECTRIQUE

**GIANT**  
BRIVE

GIANT DE CARVALHO  
5 RUE ARMAND SOURIE 19100 BRIVE  
05 55 07 19 02  
specialiste-velos@hotmail.fr  
www.giant-brive.fr

BIOMETRIE  
VELOS

**CYCLES**  
Bruno ROY

Vente et réparation  
vélo toute marque

05.55.92.11.82

Malemort  
29 AV. PIERRE ET MARIE CURIE

**BRIVE**  
**TOURISME**

SARL Boucherie TILLARD  
Boucherie - Charcuterie - Plats cuisinés - Sertissage

05 55 24 48 06	Conseil et Qualité
11 avenue Raoul Dautry 19100 BRIVE	Une histoire de famille, depuis 3 générations !

**abeille**  
ASSURANCES

Agence Leymarie / Sanconnie - 05 55 17 67 27  
1 Av. Maréchal Foch, 19100 Brive-la-Gaillarde

**Intermarché**  
Brive

Ouvert du LUNDI au samedi de 8 h 30 à 19 h 15  
Dimanche matin de 9 h à 12 h

Livraison à domicile

27, avenue Foch  
19100 BRIVE LA GAILLARDE  
Tél. 05 55 17 63 80

CARTE DE FIDÉLITÉ

**Intermarché**  
Martel

Ouvert du mardi au samedi de 9h à 19h  
Dimanche matin de 9h à 12h

Livraison à domicile  
Location de véhicules  
Fabrication de clés

Route de Souillac - 46600 MARTEL  
Tél. 05 65 37 38 65  
Fax 05 65 37 41 49

24h/24

CARTE DE FIDÉLITÉ

HÔTEL - RESTAURANT  
**Le Plaisance**

62, av. Emile Zola / 5, bd. col. Germain  
19100 BRIVE

Tél : 05 55 24 04 06 - Fax : 05 55 24 32 62

PARKING PRIVÉ FERMÉ (AUTOS ET VÉLOS)

Bar Presse  
"Le Pub"  
Jean-Luc et Marina

1 rue Armand Carrel - 19100 BRIVE LA GAILLARDE  
tél. 05 55 88 01 95

Restaurant  
Cuisinier-traiter  
Eugène PEIS

SAINT PANTALEON DE LARCHIE  
Tél: 05 55 86 00 50

TECHNIQUE PERSONNALISÉE

LISSAGE BRÉSILIEN  
CONSEIL RELOOKING  
EXTENSION

31, RUE LT-COLONEL FARRO  
19100 BRIVE  
Tél : 05 55 22 50 34

Atelier Elite

**TRAIN A VAPEUR DE MARTEL**

Une évasion d'1 heure  
à la découverte  
de la Vallée  
de la Dordogne

Chemin de Fer Touristique du Haut-Cuero

Près la gare - 46600 Martel - Forêt de la Roche - Tél. 05 65 37 35 81 - www.traina vapeur.org

**CAFÉ DU CHÂTEAU et LA BOUTIQUE**

Direction Roches des Aigles ou Château

4 6 3 0 6  
BOCAGABOUR  
Téléphone  
05 65 33 62 31